

Stand am Marktbrunnen:

## Junge Vogelschützer zeigten Nistkästen Marke Eigenbau

Trotz schlechtem Wetter 410 Lose für „Tier und Umwelt“ verkauft

(ger). Zum ersten Male organisierte die Winnender DBV-Jugendgruppe einen Informationsstand am Marktbrunnen: Trotz Schneeregen und Kälte zeigten die Passanten reges Interesse an den ausgestellten selbstgemachten Nistkästen. Die Jugendlichen vom Vogelschutzbund in Winnenden verkauften am Samstag 410 Lose für die Lotterie „Tier und Umwelt“. 20 Prozent des Erlöses gehen an die Ortsgruppe. Dieser Betrag ist für die Arbeitsgemeinschaft „Oberes Zipfelbachtal“ bestimmt.

Einen Einblick in ihre Arbeit und in die Aufgabe des Vogelschutzbundes wollten die Jugendlichen in der Winnender Ortsgruppe bieten. Mit kleinen Prospekten machten die Vogelschützer auf die derzeit von ihnen unterstützten Projekte aufmerksam. So warben sie zum Beispiel für den Erhalt der Vogelwelt im Wollmatinger Ried am Bodensee.

Vogelschützer zu sein bedeutet nicht nur morgens in aller Herrgottsfrühe aufzustehen und mit dem Fernglas um den Hals auf Vogelschau zu gehen. Mindestens die Vogelschützer von der Winnender Ortsgruppe verbinden mit ihrem Hobby auch reges Engagement für die Erhaltung der Natur. In einem Prospekt warnt der Vogelschutzbund vor Verbauung der Landschaft und zeigt, wie sich junge Vogelschützer tatkräftig für ihre Schützlinge einsetzen, in dem sie einen Entenweiher bauen. — Ähnlich werden sich die Winnender Vogelschützer im oberen Zipfelbach auch einsetzen. Sie wollen helfen, daß dort ein Feuchtgebiet zur Regeneration von Mensch und Tier entsteht.

Die Jugendlichen aus der Ortsgruppe boten den Passanten einen Einblick in ihre Arbeit der letzten Gruppenabende: Für Steinkäuze hatten sie Röhren und für Rauchschwalben Nester gebastelt, die sie jetzt am

Stand ausführlich erklärten. Die Vogelschützer zeigten auch andere Nistkästen für Groß- und Kleinmeisen, für Gartenrotschwänze, Mauerläufer usw.

Für die Wochen bis zu den Sommerferien haben sich die Jugendlichen in der Winnender Ortsgruppe des Vogelschutzbundes einiges vorgenommen. Diverse Vogel- und Amphibienexkursionen stehen auf dem Programm, Steinkäuze sollen aufgesucht, die Schwalben gezählt werden... Im Juni findet ein Pfingstlager für junge Vogelschützer in der Jugendherberge in Baden-Baden statt.

Wer mehr über die Jugendgruppe des Vogelschutzbundes in Winnenden wissen will, kann sich an Rolf Banschbach, den Leiter der Gruppe, wenden.



Einen Stand beim Marktbrunnen hatte die Jugendgruppe der Ortsgruppe Winnenden im Bund für Vogelschutz aufgebaut. Dabei wurden neben Informationen auch selbstgebaute Nistkästen der Öffentlichkeit angeboten.

Foto: Bolz